



## sucht Gönner:innen

Das Kollektiv «sur le pont» bringt seit bald zehn Jahren Menschen zusammen und schafft damit eine vielfältige Gemeinschaft im Raum Basel. Menschen, die hierher migriert oder hier aufgewachsen sind, gestalten gemeinsam lebendige und kreative Aktivitäten. «sur le pont» schlägt eine Brücke zwischen unterschiedlichen Lebensrealitäten, welche für gewöhnlich kaum miteinander in Kontakt kommen. «sur le pont» ist es wichtig, Projekte bewusst gemeinsam zu organisieren und durchzuführen, wobei sich alle einbringen können, die den respektvollen Umgang miteinander teilen. Aktuell finden wöchentliche Sportaktivitäten wie Volleyball, Bouldern und Fussball statt. In der Vergangenheit haben wir gemeinsam gegärtnert, regelmässig zusammen gekocht, Feste gefeiert und Schwimmkurse für Anfänger:innen angeboten. Die Angebote stehen und fallen mit unseren finanziellen und persönlichen Ressourcen.

Als Kollektiv finanzieren wir uns durch Stiftungsgelder und private Gönner:innen. Alle bringen sich ehrenamtlich ein, das Geld fliesst ausschliesslich in den Erhalt unserer Angebote, die für alle Interessierten kostenlos zugänglich sind. Die letzte grosse Zuwendung erhielten wir 2019 vom Spendenparlament. Nun sind wir auf der Suche nach neuen Gönner:innen. Der Beitrag liegt bei CHF 120 im Jahr und kann jährlich erneuert werden.

Auch über einmalige Spenden mit einem freien Betrag freuen wir uns sehr, wenn eine regelmässige Gönner:innenschaft nicht infrage kommt.

Wir bedanken uns herzlich für die Unterstützung. Auch würden wir uns sehr freuen, Dich oder Sie an einem zukünftigen Projekt oder Anlass von «sur le pont» begrüssen zu dürfen.

Eure Anja, David und Lilli für «sur le pont»

Mitgliedschaft 2023 Fälligkeit: Juni 2023 **Betrag: CHF 120** www.surlepont.ch



